

Überparteiliches Komitee für das Nachrichtendienstgesetz

Bern, 11.08.2016

Einladung zur Medienkonferenz

Überparteiliches Komitee für das Nachrichtendienstgesetz

Am 25. September stimmt die Schweizer Stimmbevölkerung über das Referendum gegen die Einführung eines modernen Nachrichtendienstgesetzes ab.

Mit dem neuen Nachrichtendienstgesetz wird für die Tätigkeiten des Nachrichtendienstes eine zeitgemässe und der Bedrohungslage angepasste Gesetzesgrundlage geschaffen. Heute ist es dem Nachrichtendienst kaum möglich selbständig und effizient seinen Auftrag zu erfüllen. Das wird mit diesem Gesetz geändert. Dabei ist aber auch die Kontrolle sichergestellt und klar geregelt.

Um Ihnen die zahlreichen Argumente für das Nachrichtendienstgesetz des Bundesrates, des Parlaments und der breiten Koalition aus Kantonen, Wirtschaft und Parteien zu präsentieren, laden wir Sie ein zur

Medienkonferenz des überparteilichen Komitees „Ja zum NDG“

Dienstag, 16. August 2016, 14.15 Uhr

Medienzentrum, Bundesgasse 8, 3003 Bern

Referentinnen und Referenten

- Corina Eichenberger, NR FDP AG
- Rebecca Ruiz, NR SP VD
- Ida Glanzmann, NR CVP LU
- Rosmarie Quadranti, NR BDP ZH
- Alex Kuprecht, SR SVP SZ
- Raymond Clottu, NR SVP NE
- Beat Flach, NR GLP AG

Mit freundlichen Grüssen

Matthias Leitner

Kampagnenleiter FDP.Die Liberalen

Kontakt:

› Matthias Leitner, Kampagnenleiter überparteiliches Komitee, 031 320 35 33, 079 794 32 39